

学校だより 10月号

笑顔であいさつ 明るい学校・進んで学習 楽しい学校・きれいにお掃除 美しい学校

さかなかだい



<http://www.kizu.ed.jp/saganakadai-es> 令和6年9月30日発行

「充実感・達成感」を活かし『チェンジ・チャレンジ』！

校長 北澤 嗣史

10月の声を聞き、ようやく爽やかな秋風が吹く頃となりました。田んぼでは稲が黄色く色づき、アキアカネが心地よさそうに飛んでいます。

保護者の皆様には、9月10日の授業参観・修学旅行説明会に多数お越しいただき、ありがとうございました。また、9月には1年生から4年生までの社会見学も無事に終えることができ、6年生の修学旅行まであと少しとなりました。

校庭には、そよ風と共に木々の香りが校庭を流れる頃となり、秋の訪れを感じさせてくれます。いよいよスポーツの秋、学習の秋、芸術の秋、読書の秋など、秋本番を迎えます。

今月には、運動会があります。運動会という大きな行事を通し、児童それぞれに想いがあると思いますが、「協力してやり遂げた」という充実感や達成感を味わってほしいと思います。この感覚は、児童一人一人の自己存在感や自己実現の喜びと深く関わっており、これからの成長の原動力となるものです。

誰にでも得手、不得手があり、自分の得意とする分野だけで無く、「〇〇は苦手やし。」「△△するのは邪魔くさいし。」と、つい苦手なことへは距離を置こうとしがちです。児童には、そんな時こそ今感じている「充実感」や「達成感」をバネに、苦手意識のある事柄に対し、思い切って『チェンジ・チャレンジ』して欲しいと思います。楽しい行事や体験を通じて、児童に新たな挑戦に向けた意欲をはぐくむことや、目標の達成に向けた強い意志を持続させる指導や助言を心掛けたいと考えています。引き続き、本校の教育活動に対し、ご支援とご協力をお願いいたします。



給食試食会(1年保護者対象)

10月の生活目標

～みんなで力を合わせよう～

- 目標を立て、それに向かって努力しよう。
- 時間を大切に、はじめのある行動をしよう。
- クラスや学年、学校の友達と力を合わせよう。

文化鑑賞会について

今年度は、10月28日(月)に、劇団「青い鳥」による「ネバーランド～僕らの宝を探し出せ!～」を鑑賞します。昨年度は楽団による音楽鑑賞だったので、昨年度とはまた違ったジャンルの文化に触れる機会となります。とても楽しみです。

